

# STADT, LAND, LEUTE

Nun ja, so richtig edel sieht es nicht aus in Halle 10. Doch die ein wenig provisorisch wirkende Atmosphäre im Kreativquartier an der Dachauer Straße hat einen unschätzbaren Vorteil: Das Hauptquartier von Imal, dem International Munich Art Lab, ist „ein Ort, der spricht“. So hat es sich Ruth Waldmann, einzige Stimmkreis-Gewinnerin der SPD in ganz Bayern bei der jüngsten Landtagswahl, erneut vorgenommen für ihren **Jahresempfang**: Dorthin zu gehen, wo das Leben spielt, wo Gäste an der Unterkunft für unbegleitete minderjährige Flüchtlinge vorbeikommen und an der Ausgabestelle der Münchner Tafel.

Die großen Polit-Netzwerker sind nicht gekommen an diesem Freitagnachmittag, sieht man von Münchens Dritter Bürgermeisterin Christine Strobl (SPD) ab und vom SPD-Landtagsabgeordneten Andreas Lotte, ein paar Stadträten und Bezirksausschuss-Mitgliedern aus dem Münchner Norden. Dafür ist die sogenannte Basis eminent stark vertreten, langjährige Genossen ebenso wie Sozialarbeiter, Seniorenbetreuer wie Volkshochschul-Mitarbeiter, Künstler-Freunde wie Funktionäre von Wohlfahrtsverbänden.

Sie alle hören Andreas Lottes Appell, mehr Geld ins soziale Wohnen zu stecken,

Uli Glaesers Einladung, das kreative Jugendlichen-Projekt Imal zu entdecken, dann geht es an den wichtigeren Teil des Jahresempfangs: das miteinander Reden und natürlich das Verteilen der Schnittchen, die von der benachbarten Import-Export-Kantine geliefert wurden. Immerhin gelingt es gar nicht so wenigen, mit der SPD-Bürgermeisterin ins Gespräch zu kommen. Nahezu eineinhalb Stunden lässt sich Christine Strobl Zeit, dann entschwindet sie eilig im Dienstwagen, vermutlich zurück ins Büro.

Der Trägerverein **Pepper** in Neuperlach blickte in seiner Jahresversammlung auf ein arbeitsreiches 2015 zurück. In beiden Häusern, dem Kulturhaus am Hanns-Seidel-Platz und dem Pepper-Theater, wurden Konzerte, Tanzabende, Kino, Live-Musik, Fast-Food- und Sprechtheater in vier Sprachen angeboten. Außerdem war das Kulturhaus geöffnet für die Sitzungen des Bezirksausschusses Ramersdorf-Perlach, für Square Dance, die Perlacher Familienkonzerte sowie eine Silvester-Party. In den Vorstand wiedergewählt wurden Renata Battistel, Ingeborg Berger, Solveig Gruber und Uli Knauer. Neu im Vorstand sind Jonas Schlemme und Carlheinz Zobel. **TEK**



*Im Gespräch: Ruth Waldmann und Gastgeber Uli Glaeser.*

FOTO: PRIVAT